

ひらく平和

令和 4 年

10月5日

発行者

小田切英史

朝夕は半袖ではちょっと肌寒さを感じるような季節となりました。運動会が無事に終わり、学校全体に 1 つの大きな区切りがついたような空気感が漂っています。全力で取り組み、全力を発揮した運動会でした。そんな中ですが、学校のあちらこちらからリコーダーの音色が今度は聞こえてくるようになりました。11 月に行われる音楽発表会に向けての取り組みが始まっているようです。



《運動会特別日課開始》

9月 13 日火曜日、運動会特別日課が始まりました。初めに行われた全体会では、児童会長より、今年の運動会のテーマ「勝利へ突き進め! 赤白かがやく運動会」が発表されました。そして、赤組も白組もみんなががんばる姿が輝く運動会になるように、一人一人が精一杯頑張ってもらいたいという話がありました。また、練習にあたっては、暑い日差して具合が悪くならないように気をつけていきましょうと注意を促すとともに、熱中症予防のためにマスクを外す指示が先生からあったときには外しましょうなど、運動会の練習を始めるにあたっての注意が確認されました。



《秋季運動会》

10 月 1 日土曜日、爽やかな秋空の下、運動会が行われました。まさに運動会日和と言っていい好天に恵まれた中で運動会ができてとても良かったと思っています。運動会では、この日のために一生懸命練習してきた表現やリレー、色別の決意表明など、どの競技も子供たちは精一杯行い、楽しい運動会となりました。1 年生にとっては小学校ではじめての運動会、6 年生にとっては最後の運動会となりました。特に 6 年生にとっては最上級生ということで、いろいろな場面で全校を引っ張ってってくれる頼もしい姿を見ることができました。運動会もいっぱい盛り上げてくれていました。そんな 6 年生に頼もしさを感じました。閉会式の感想の中で、6 年生の色リーダーから「最高の運動会になりました。」という言葉が聞けてよかったなあと思いました。この運動会を通して、子供たちは一回りも二回りも大きく成長することができました。運動会の素晴らしさを改めて知ることとなりました。

保護者の皆様には、温かいご声援、拍手をいっぱいいただき本当にありがとうございました。また、PTA 役員皆様には片付けを始め、早朝より駐車場係などお手伝いをいただきましたこと誠にありがとうございました。

